

20.04.2013 Traditionell gibt es im Dresdner Straßenbahnmuseum Ende April immer einen Tag der offenen Tür. Und auch unsere Teilnahme gehört inzwischen dazu.

Zunächst begrüßten wir die großen und kleinen Besucher bereits musikalisch an der Straßenbahnhaltestelle Trachenberger Platz. Bevor sich nach den offiziellen Worten endlich die Museumstüren öffneten, erfreuten wir die Gäste ebenfalls mit einigen Titeln. In der anschließenden Pause ließen wir uns Würstchen und Saft schmecken. Der dritte und schönste Auftritt des Tages war dann im Museum selber zwischen den historischen Straßenbahnen. Ein besonderes Ambiente, das auch bei den vielen Besuchern großen Anklang fand.



